

**ANALISIS DAMPAK *GAME ONLINE* TERHADAP  
PERILAKU SOSIAL REMAJA  
(STUDI KASUS DI DESA GETASSRABI  
KECAMATAN GEBOG KABUPATEN KUDUS)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Program Studi Tadris IPS**

**Disusun Oleh:  
Laili Fitriyani  
NIM 1810910049**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI TADRIS ILMU PENGETAHUAN SOSIAL  
TAHUN AKADEMIK 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)  
432677 Fax. 441613, 438818

email: [fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id](mailto:fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id), [tarbiyahiainkudus@gmail.com](mailto:tarbiyahiainkudus@gmail.com),  
website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Laili Fitriyani  
NIM : 1810910049  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Tadris IPS  
Judul : Analisis Perubahan Perilaku Sosial Remaja Terhadap *Game Online*  
(Studi Kasus Di Desa Getassrabi Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Oktober 2021 sampai dengan 3 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 3 Juli 2023

Dosen Pembimbing,

Laily fu'adah, M.Pd.

NIP. 199107172006092017



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291)432677, Website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

**Nama / NIM : Laili Fitriyani / 1810910049**

**Fakultas / Prodi : Tarbiyah / Tadris IPS**

**Judul : Analisis Dampak *Game Online* Terhadap Perilaku Sosial Remaja (Studi Kasus Di Desa Getassrabi Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)**

Telah diujikan pada **25 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Ketua/ Penguji I	09-10-2023	
<u>Misroh Sulaswari, M.Pd.</u> NID. 198402022002012020 Penguji II	09-10-2023	
<u>Ni'matus Solihah, M.Pd.</u> NIP. 199507242020122022 Sekertaris Sidang/Penguji III	09-10-2023	
<u>Laily Fu'adah, M.Pd.</u> NID. 199107172006092017 Dosen Pembimbing	09-10-2023	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	09-10-2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Laili Fitriyani (1810910049) menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 3 Juli 2023

Yang Menyatakan,



**Laili Fitriyani**  
**NIM. 1810910049**



## MOTTO

Hidup hanya bisa dimengerti dengan melihat kebelakang  
tetapi harus terus berlanjut kedepan.



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucap Alhamdulillah dan penuh rasa syukur kepada Allah SWT, atas semua langkah yang memudahkan serta memberi kekuatan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan segala kerendahan hati dan penuh kebahagiaan, skripsi ini saya persembahkan sebagai tanda cinta, kasih sayang dan serta hormat yang sangat besar kepada :

1. Kedua orang tua yang sangat saya sayangi dan cintai Bapak **Hariyanto (Alm)** selaku orang tua saya yang sudah meninggal ketika saya berusia 22 tahun. Dan untuk Ibunda **Chanifah (Almh)** selaku orang tua saya yang sudah meninggal ketika saya berusia 18 tahun, terima kasih telah menjadi orang tua yang sangat luar biasa disisa umur terakhirnya, terima kasih untuk semua kasih sayang, cinta, pengorbanan, perjuangan dan pelajaran hidup bagi saya. Hanya doa yang bisa saya berikan kepada almarhum bapak dan almarhumah ibunda tercinta.
2. Kakakku tersayang **Silvi Oktaviyanti, S.Pd** yang selalu menghibur, selalu menjadi inspirasi sehingga menjadi semangat yang tiada henti bagi saya untuk terus berjuang hingga mampu menyelesaikan skripsi ini dan memberikan masukan yang penting untuk saya.
3. Suamiku tercinta **Muhammad Ainul Yaqin** sebagai support system yang selalu menemani dikala saya membutuhkan, memotivasi, dan memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Pakde **H.Su' udi Noor** yang selalu memberikan dukungan serta motivasi baik moril maupun materil.
5. Bapak **Prof.Dr. Abdul Mu' ti, M.Ed** yang turut andil besar selama saya kuliah.
6. **Teman-temanku sekelas Tadris IPS B angkatan 2018** terutama Muawwinatul Khoirot, Noor Uswatun Khasanah, dan Andini Nur Rahmawati terimakasih sudah membantu diriku selama menjalani masa perkuliahan.
7. Semua pihak yang telah membantu diriku selama masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini, mendoakan diriku, memotivasi diriku agar terus mengejar cita-citaku yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.
8. Almamaterku tercinta IAIN Kudus yang telah mendewasakanmu dalam berfikir dan bertindak.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/ ‘a	ء		با	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء	A/a	بي	B
ذ	Ž/ž	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فلكي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَا لَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di belakang		‘Ain/Hamzah di waqf		ان		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gair>
قَرَأَ	qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qadā’	السَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	Syai’un
Kata majemukdirangkai			Kata majemukdipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-di>n			سَاعَةٌ	Sā’ah

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirabbil ‘ alamin*, puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan segala rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada kita semua sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan berjudul “ **Analisis Dampak Game Online terhadap Perilaku Sosial Remaja (Studi Kasus di Desa Getassrabi Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus)**”. Tak lupa sholawat serta salam penulis sanjungkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang telah mendidik umat manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman islamiyah.

Penyusunan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) dalam bidang Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis haturkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan dan sarannya. Untuk itu, dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Ahmad Fatah, S.Pd.I, M.Si., selaku Ketua Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah peduli dan memotivasi mahasiswa.
4. Ibu Laily Fu’ adah, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya, dan menyumbang seluruh tenaga serta pikirannya dalam membantu penyelesaian skripsi ini dengan sebaik-baiknya.
5. Bapak H. Nur Said, S. Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah khususnya Dosen Prodi Tadris IPS, yang telah membimbing, mendidik serta memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis.
7. Bapak H.Badrus selaku Kepala Desa Getassrabi Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus yang telah memberikan izin dan bersedia menjadi narasumber.
8. Semua pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per-satu.



Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan kalian semua dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati apabila terdapat kritik serta saran yang membangun sangat penulis harapkan, mengingat masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penulisan skripsi ini. Akhir, kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan bagi para pembaca pada umumnya. Serta dapat memberikan informasi keilmuan dalam bidang Pendidikan IPS. Aamiin

Kudus, 3 Juli 2023

Penulis

**Laili Fitriyani**

**NIM : 1810910049**

